



質問する児童に対して回答する畑中村長



率直な意見や質問をぶつける児童たち

## 小学生の視点で村に対しての意見や要望をぶつけました！

### 令和5年度 小学生円卓会議 ～小学校5年生～

村では、昨年度に引き続き小学生の声を聞く機会として、小学生円卓会議を11月28日に東通小学校体育館で開催しました。対象学年は来年最上級生となる5年生です。

円卓会議の中で児童から「村のPR動画は作れますか?」、「各地区オリジナルTシャツを作りたい」、「公園を作りたい」などの質問や要望が挙がりました。

児童からの問いかけに対し、畑中稔朗村長は丁寧に答え、最後に「皆さんとお話しすることができて非常に楽しかったですし、貴重なご意見などいただきましたので、持ち帰って検討させていただきたいと思います」と感謝を述べました。



気持ちのこもった年賀状♪ かんだちくん喜ぶよ！

## かんだちくんへ届け年賀状！

### ～小学1年生 郵便局出前講座～

12月15日、東通小1学年教室にて、郵便局の方が訪問し、年賀状の書き方教室を開催しました。年賀状の書き方をはじめ、届くまでの流れなどをわかりやすく伝えました。子供たちは、お正月のイラストや辰の干支を入れ、受け取った人に思いが届くよう、気持ちを込めて書いていました。

当日は東通村イメージキャラクターのかんだちくんも参加し、子供たちも大喜びでした。子供たちからは「うまく書いてよかったです」「かんだちくんを描きました」や、「かんだちくんが届きますように」と祈ってからポストに入れている子もいました。

## 春は田植え。秋は稲刈り。

### 一生懸命頑張った分、とっても嬉しいね♪

12月5日、都市部との交流事業の一環として、東通小5学年に寒立米（ほっかりん）が贈呈されました。このお米は東通科の授業で子どもたちが春に田植えをして、秋に収穫作業をしたお米で、浮間小学校5学年にも同じく贈られました。

「自分たちで植えて、稲刈りしたお米が食べられるなんて、嬉しいです」「お家でおかわりします！」皆で汗をかきながら頑張って植えて、刈り取ったお米は味も格別かと思います。来年は皆さんの後輩が頑張る番です。楽しみにしています！



お米を贈呈した山崎塾長（下段中央）と5年生児童